

EKSPOS

R K D PAN Kota Parepare , Usul Dua Nama Capres dan Cawapres 2034

MUH. NUR ARIF - PAREPARE.EKSPOS.CO.ID

Jun 21, 2022 - 22:00



PAREPARE -Dewab Perwakilan Daerah Partai Amanah Nasional (PAN) Kota Parepare, menuntadkan Rapat Kerja Daerah (Rakerda) salah satu pembahasan yang mencuat yakni pengusulan nama Calon Presiden tahun 2024 mendatang Selasa (21/6/2022)

Seluruh kader Partai PAN Kota Parepare menjagokan dua figur. Yaitu Ketua Umum Partai PAN, Zulkifli Hasan dan Menteri BUMN, Erick Thohir. Dua figur itu diusulkan dari DPD Partai PAN dan Ranting Kota Parepare.

Rakerda juga ditetapkan penguatan menjelang Pilkada pada tahun 2024. Seluruh peserta Rakerda memutuskan, Ketua DPD Partai PAN, Kota Parepare, Hj Musdalifah Pawe SH untuk maju di Pilkada sebagai Calon Walikota.

Ketua DPD Partai PAN Kota Parepare, Hj. Musdalifah Pawe SH mengatakan, usulan dua capres itu bukan tanpa alasan. Dirinya menyebut Ketua Umum Partai PAN, Zulkifli Hasan dan Erick Thohir punya kontribusi besar ke Partai berlambang matahari putih itu.

"Prinsip Musdalifah Pawe, buat apa kita mengusung eksternal kalau ada internal kita. Kami sangat berharap Ketua umum betul-betul bisa maju di pilpres mendatang Erick Thohir kami jagokan karena punya kontribusi besar ke Partai PAN. jadi kita mengharapkan Capres yang bisa besarkan Partai jami ini," ucap Musdalifah Pawe.

Kader Partai PAN mendorong Musdalifah Pawe maju di Pilkada pada tahun 2024 mendatang dan Musdalifah mengaku menarget suara terbanyak dipileg sehingga, kata dia, Partai PAN bisa mendudukkan kadernya di unsur pimpinan DPRD Parepare, jika sukses merai itu, dia siap maju di pilkada tahun 2024.

"Kalau untuk membesarkan Partai dan mensejahterakan masyarakat apa salahnya? Semua orang bercita-cita untuk itu," kata Ketua DPD Partai PAN Kota Parepare

Ketua Bapil Partai PAN Sulsel, Andi Muhammad Irfan AB mengatakan, hasil Rakerda DPD PAN di Kota Parepare, akan ditindaklanjuti di Rakerwil mendatang. Termasuk dua nama Capres yang jagoan Ketua DPD Partai PAN Hj. Musdalifah Pawe dan kawan-kawan. (Nur Arif) Parepare Sulsel.